

# *Le président Raul Castro reçoit à La Havane la directrice de l'OPS*

---



La Havane, 5 mars, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a reçu ce vendredi à La Havane, Carissa Étienne, directrice de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé.

La directrice de l'OPS est venue dans notre capitale à l'occasion d'une réunion sous-régionale avec les représentants de cette organisation en Amérique Centrale, en Haïti, au Mexique, en République dominicaine et à Cuba.

Le président cubain et la directrice de l'OPS ont abordé au cours de leur entretien l'accomplissement du programme de la réunion sous-régionale, la situation du Zika en Amérique Latine et le programme de lutte contre cette maladie mis en place à Cuba ainsi que la coopération médicale que Cuba offre au monde.

L'entretien s'est déroulé en présence de Christian Morales, représentant à Cuba de l'OPS, de Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères et de Roberto Morales, ministre cubain de la Santé publique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/86315-le-president-raul-castro-recoit-a-la-havane-la-directrice-de-lops>



**Radio Habana Cuba**